



Et si on jouait au foot !

publié le 21/09/2022

Dans le cadre de la campagne ESOJAF (« Et si on jouait au foot ») et pour valoriser le sport féminin, toutes les filles du collège vont participer à des mini-tournois de foot par niveau de classe. Les équipes de 6ème, 5ème, 4ème et 3ème qui arriveront 1ère de leur poule pourront participer au tournoi de foot qui se déroulera à Poitiers le vendredi 19 octobre contre des équipes féminines de tout le département. Cela se joue en 5c5 avec un mini but (cible à atteindre sans gardien). Cela se jouera les vendredis 23 et 30 septembre entre 13h et 14h pour les 4ème / 3ème et les lundis 26 septembre et 3 octobre pour les 6ème/5ème.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.